



Ce sont des gens qui, lorsqu'un serviteur vertueux ou un homme vertueux mourrait parmi eux, alors ils construisaient un lieu de culte sur sa tombe

D'après 'Aïcha, la mère des croyants (qu'Allah l'agrée) : Oum Salalah (qu'Allah l'agrée) mentionna au Messager d'Allah ﷺ une église qu'elle avait vue en Abyssinie qu'on appelait : « Mâriah ». Elle lui mentionna les images qu'elle avait vues à l'intérieur. Alors, le Messager d'Allah ﷺ a dit : « Ce sont des gens qui, lorsqu'un serviteur vertueux ou un homme vertueux mourrait parmi eux, alors ils construisaient un lieu de culte sur sa tombe et y représentaient ces images. Ces gens sont les pires des créatures auprès d'Allah ! »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

La mère des croyants Oum Salalah (qu'Allah l'agrée) mentionna au Prophète ﷺ que lorsqu'elle était en terre d'Abyssinie, elle a vu une église - qui s'appelait Mâriah - dans laquelle il y avait des images, des décorations et des représentations et elle s'étonna de cela ! Alors, le Prophète ﷺ lui expliqua les raisons de la présence de ces images. Il a dit : " Ces gens que tu mentionnes, lorsqu'un homme vertueux mourrait parmi eux, alors ils construisaient un lieu de culte sur sa tombe, ils y priaient à l'intérieur et ils représentaient ces images. " Il expliqua ensuite que celui qui fait cela est la pire créature auprès d'Allah ﷺ parce que son acte mène au polythéisme envers Allah ﷺ.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/10887>

